Zeitschrift: BKGV-Information

Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband

Band: - (2003)

Heft: 58

Rubrik: Der Kantonalpräsident hat das Wort

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Der Kantonalpräsident hat das Wort

Wir sollten uns mit den grossen Problemen beschäftigen, solange sie noch klein sind

Geschätzte Ehrenmitglieder und Sängerfreunde Liebe Sängerinnen und Sänger

Wenn in einem Gremium jemand demissioniert, kann das grosse Probleme um die Nachfolge auslösen. Bei uns in der Geschäftsleitung BKGV wie auch in der Musikkommission BKGV war dies nicht anders. Wir wussten zwar rechtzeitig, wer auf die Delegiertenversammlung 2003 zurücktreten möchte, die Suche nach geeigneten Nachfolgerinnen bzw. Nachfolgern bereitete uns aber einiges Kopfzerbrechen. Chorvereinigungen waren gefordert, entsprechende Personen zu melden. Leider passierte nichts. Die Vizepräsidentin und ich selber führten deshalb Gespräche mit möglichen Kandidaten. Schliesslich wurden wir fündig und konnten dem Vorstand BKGV zuhanden der Delegiertenversammlung die nötigen Vorschläge unterbreiten. Gewählt wurden anlässlich der DV BKGV vom 22. März 2003 für die zurückgetretenen Johanna Bieri (Interlaken) und Leo Mundwiler (Thun) Erich Roth (Unterseen) und Madeleine Malzach-Hänggi (Lyss). Als Nachfolger für den bisherigen Präsidenten MK BKGV stellt sich Peter Marti (Huttwil). langjähriges Mitglieder der Musikkommission, zur Verfügung. Ihnen allen Danke ich im Namen der Berner Sängerschaft für ihre Bereitschaft, im Chorwesen etwas mehr zu tun als gewöhnlich. Ich freue mich, mit einer kompletten Mannschaft die nächste Legislaturperiode in Angriff nehmen zu dürfen. Gewiss können wir nach dem Jubiläumsjahr nicht die Hände in den Schoss legen. Die Delegierten haben den Jahres- und Mehrjahresplan genehmigt. Damit ist die Geschäftsleitung und der Vorstand gefordert, Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten

anzubieten sowie Anlässe wie Kinder- und Jugendsingtage, Kindersingwoche und kantonales Gesangfest zu planen. Gibt das nicht Probleme, solch grossen Anlässe zu organiseren? Ich denke, wenn wir uns an das eingangs erwähnte Zitat halten, wird es uns - unter Mithilfe der Chorvereinigungen und der Vereine - gelingen, unseren Verpflichtungen nachzukommen.

Nach einem Blick in die Zukunft wollen wir uns aber der Gegenwart - der Jubiläumsfeier und dem Kantonalgesangfest – zuwenden. Neben einer stattlichen Anzahl Gäste haben sich erfreulich viele Vereine entschlossen, mit einer Delegation an der Jubiläumsfeier vom 27. Juni 2003 im Salzhaus in Wangen a.A, teilzunehmen. Alle Angemeldeten werden ein Programm er-

Im Rahmen des Kantonalgesangfestes findet auch die Veteranenehrung statt. Alle Sängerinnen und Sänger, die im Jahre 2003 auf 40 Jahre aktive Sängertätigkeit zurückblicken können, werden am 29. Juni 2003 im Festzelt geehrt. Die Chorvereinigungen werden aufgerufen, ihre Veteraninnen und Veteranen zu melden, damit wir sie direkt einladen können

Allen teilnehmenden Chören wünsche ich eine gute Zeit zur Vorbereitung auf unseren Grossanlass. Wer nicht aktiv am Fest mitmacht, ist als Gast und Zuschauer am 28./29. Juni 2003 im Städtchen Wangen a.A. herzlich willkommen.

Euer Kantonalpräsident: Heinz Gränicher

halten.